

## Avec l'entreprise Résistex, 17 nuances de RSE



Bernard Alfandari, président de Résistex, prend du grade à l'ONU.

Mercredi 24 juin 2020 à 09h18

### **Spécialisée dans l'éclairage option économie de la fonctionnalité, l'entreprise de Saint-André de la Roche a été élue au conseil d'administration du Global Compact, l'organe de responsabilité sociétale de l'ONU.**

Bernard Alfandari, à la tête de la belle familiale de Saint-André de la Roche spécialisée dans l'éclairage à la responsabilité sociétale bien affirmée, était déjà le fier ambassadeur azuréen du Global Compact des Nations Unies, titre qu'il partageait avec une autre belle entreprise du sérail, GSF (Sophia Antipolis). A ce titre, Résistex et GSF animaient toutes deux le Cercle azuréen du Global Compact, relayant ainsi au niveau maralpin la plus grande initiative internationale en matière de responsabilité sociétale, qui promeut à travers dix grands principes appuyés sur les Droits de l'homme une vision de l'entreprise apaisée, appréciée et collaborative, quels que soient les postes occupés.

Pour ce faire, cap sur 17 objectifs bien ciblés Développement Durable, réunis sous acronyme ODD, siglés ONU, qui ensemble constituent la colonne vertébrale d'un agenda universel pour tendre vers un monde meilleur à l'horizon 2030.

A l'occasion de l'Assemblée générale d'un Global Compact France qui compte quelque 1.200 entreprises adhérentes, de la PME au grand groupe, assemblée qui s'est tenue ce 17 juin par visioconférence, Résistex a été élue membre du Conseil d'administration,

preuve tangible de son engagement sans faille. Elle y rejoint de belles signatures comme Armor, Carrefour, Danone, L'Oréal, Saint-Gobain, Engie ou Schneider Electric.



Publié par  
Isabelle Auzias